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出席報告：会員71名　出席56名　出席率78．87％　前回出席率71．鑓％　岱正出席63名　確定出席率88・73％

23代

新穂光一郎会長
退任挨拶

「あっと云う間」という

か、「やっと終わった」と

いうか、とにかく任期の一

年が過ぎました。

年頭にも申し上げました通り、私は余り模範的

なロ・一タリアンでもなかったし、又優秀なロータ

リアンでもなかったと思います。可成りせっかち

で、おっちょこちょいですし、独断専行気味に皆

様方に協力を強いた感じです。

生来、ズボラで、ものく“さななまけものですの

で、勤勉さ、とか頑張り等全くなかったし、ただ

クラブの行事に漫然と参加して参ったようなもの

です。仮に少しでも気をつけた面があるとすれば

（性格的な面もありますが）それは嘘をつかず真
実を見つめて参った積りです。ただ余り本当の事

ゐみ申し上げ、その為に他人を傷つけてしまった
場合もあったのではないかと気にしております。

本当にこの一年間賜わりましたご協力とご友情
に対し厚くお礼申し上げます。

今年度はお蔭様で、大変数多くの行事がありま
したので退屈する間もなく一年が過ぎ去った感じ
です。その成否どうであれ、ただ年度中は少々の

犠牲があっても最大限参加しようと努力致しまし
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の友情・親睦も頂きましたし、又晴れがましい舞

台での発言のチャンスも頂きました。真実石黒ガ
バナーイレクトに感謝申し上げます。

クラブ内の活動の中で今年度少しく変化した或

いは実績として取り上げられるものを挙げてみま

すと次のようになるのではないでしょうか。

1．会員の増強（5名の退会12名の入会）

2．出席率のやや向上（91．25％）

3．会報の充実、サイズの変更

4．親睦委員会の活発な活動
5．各種行事に於ける会員の英知と協力度
6．各種会議に於ける合理的時間の短縮

をぢちかと云うと私も今迄ロータリーの表舞台に

出ないよう心掛けていたのですが、今私のクラブ
の中で裏方をやって下さった方々も、しかるべき

立場にあれば立派にその職に於いて手腕力量を発

揮してくれる方が多し二と実感＿しておりますqそれ

が今後の私達のクラブの力であり、豊かさであり

何よりも楽しみにしております。

本当に一年間私の我俵な活動にご協力頂き有難
うございました。今日でお別れではなく、次回か

らガバナー年度への新しいスタ二トです。

皆様方どうぞ健康に留意され、お仕事の中でも
クラブの中でも一段のご健斗をお祈り申し上げま

す。

藤川享胤幹事

退任挨拶

1年前の7月、幹事就任
の時私、「憂きことの尚こ

の上に積もれかし　かぎり

ある身の力をためさん」と
いうカッコいい歌を読みまして、微力乍ら努力す

る事を宣言したのでありますが、昨年の10月仕事

の関係上どうしても全国を廻る事になり、クラブ

の仕事が出来ませんでした。ご指命戴きました会

長さん、親代わりの張先生には非常に肩身のせま
い思いをさせたと思います。

時々帰って会に出る時「久し振りだなあ」と云
われ、その度につらい思いをしたんであります。

特に次期幹事の佐藤元伸さんとは、私の仕事の半
分以上をお手伝い戴き、心から感謝申し上げる次
第であります。

ただロータリーは1年だけじゃなくロータリー

に出席の続くかぎり皆さんから甘くみて戴いた友

情を本当に毎日返して行きたいと念じて居り　ま

す。

来年度の中江さん、元伸さんの会長・幹事の下
に私なりに一生懸命やる事を約束してご挨拶に代

えさせて戴きます。

最後にクラブの山下さんにはお世話になりまし
た。心からありがとうございました。



鶴岡E）－クリークラブ，81～82Remember noIelO（新穂会長提供）

桜花の●82－4－24　第一インで

下、スマートに完了。
1．インターシティ・ミーティこ／グの開催

2．ガバナー・ノミニー事務所開設
，81－12－12　産業会館5Fでガバナー、市長以下の出席頂き盛況に

’82－5－22　ご夫妻で一路ポカラトン、 ダラスへ。ご健康で、研修
はほどほどにHave a nice trip

昨年より大会・幹事を中心に次年度の一大イベンツ、我がクラブ

認諾誓禁禁讐禁諾ルゴーで市長、加藤代議
士と共に、英語は疲れます。
，8ト11－23　懐しい48名の方々　tt有朋自遠方釆不亦楽乎”海を越え

3．石黒ガバナー・ノミニー渡米

4．年次大会準備着々進行

5．ニュー・プランズウィック市長歓迎会

6．台中港区ロータルアン及び奥様歓迎会

7．R．A．C年次大会鶴岡がホストとして
開催

8．鯖汁例会及びロータリーの友への寄稿

9．斎藤得四郎氏逝去

10．新市庁舎完成に伴う行事案内板の寄贈

て友情に相手。
，81－11－22　数少いメンバーが若さで手作りの年次大会＝努力、有

形無形のメリット大
・82－1－26例年やっている事だが、今回はtt友”への寄稿。特級調

理士、会長ご夫妻は編集者の蛇虫。
・82－卜20最長老クラスのクラブのご意見番、あの毒舌を聞けなく

なった事を悲しむ声しきり。
，81－12－17　社会奉仕委員会で市の意向をくみ市役所入口あきに建

設、市民の為役立ってほしい。

今年度第23代会長・幹事への謝辞

会員代表　石黒慶之助君

本日をもって新穂会長・藤川幹事の任期が終わ
りますので、潜越ながら皆様を代表し謝辞を述べ
させていただきます。
会長・幹事はクラブの要であり、貴重な時間を

ロータリーに捧げて奉仕されたご努力に心から感

謝しその業績に深く敬意を表します。本当にご苦
労さまでした。

新穂会長は頭脳明断な、優れたリーダーであり
クラブでは異色な新鮮味のある会長だったと思い
ます。それだけクラブにとって素晴らしい業績を
残されました。例えば、

○斬新な立派な年次計画書の作成と実行
○楽しい例会とするための配慮
○頭初予算に計上しない突発事業の円滑な処理
姉妹クラブの来訪・R．A．C地区大会の開催
N．B．W市長との接触・ノミニー事務所の開
設・Ⅰ．C．Mの主催など。

○会員増強への熱意とその成果
○クラブ会報の改善
○出席率の向上への誘導
○次年度への布石
など数々の困難な問題を上手に処理された功績

はまことに大きいものがあります。会長の抱負は
極めて遠大でありましたが、次年度私がガバナー
に就任といケブレーキがあり、不本意ながらも会
員の和合親睦のため、ご意志を制禦され、ご遠慮
された気配も見られます。申し訳ないと思います。
私はロータリーは毎年役員が代わりますので、

その年度の会長がご自分の色彩を充分に発揮する
特色ある運営が最も望ましいものと考えておりま
す。新穂会長はこれに充分答えて下さった会長で
あったと思います。
藤川幹事はご本業が非常にご多忙で、時間の捻

出にご苦心されたようで、まことにお気の毒でし
た。後半には佐藤元伸副幹事がよくこれをカバー
され大役を全うできたことはクラブにとって幸せ
でした。藤川さんは将来の大物ですからこの先の

ご活動を心からご期待いたします。
新穂会長さん、藤川幹事さん本当にご苦労さま

でした。全会員に代わって、心からご慰労申し上
げ、感謝の意を表します。

鶴岡ロータリー・クラブの恋人
山下和子　さん

今の職場に就職して20余年、
ロータリー・クラブの仕事を

させていただいて約18年にな
りました。職場を通じ、ロー

クリ一・クラブを通じて皆々様と親しくさせ

ていただいた事は私の人生にとって、すぼら
しい経験だったと感謝しております。病気ら
しい病気もせずに満？年が過ぎました。私の
子供は手のかからない年令になりました。こ
れからは自分のために少し時間が欲しいと考
えております。職場と家庭を両立させる事は、
到底私には出来ません。しかし何とかやって
これたのも私の両親、家族の理解があったか
らだと思っています。これからも私なりに精

（妄言要義野蒜等窮ざ書芸貰芸謹告友軍）

ス　マ　イ　ル

会長・幹事一年間のお礼を込めてスマイル。

例　会　メ　モ

○会員歴9年の菅健さん退会挨拶
○プログラムも決まりました。年次大会の準備に

向けて本格的に進行します。佐藤忠大会幹事
○米山基金20，940円でした。ありがとうございま

した。張紹淵君
○最終例会のためエルサンでアイスコーヒーを望

供。
○中田敏和君（東京海上火災・支店長）入会

（今週の担当者　石井敬三）

鶴岡ロータリ岬グラブ創立　昭和34．6。9　　承認　昭和34．6．27　353地区

事務局　鶴岡市馬場町　鶴岡商工会議所内　電話　0235銅7711
例会場　鶴岡市馬場町物産館　3階ホ・一一ル　例会日　毎週火曜日　午後12．30～L30


